

Die neue Fontäne sprudelt im Schwanenteich

Ratzeburg • Anlässlich des 950jährigen Jubiläums der Stadt Ratzeburg wurde am 27. April die neu installierte Wasserfontäne im Schwanenteich in Betrieb genommen. Mit dieser Maßnahme entspricht die Stadt dem Wunsch vieler Bürger. Bereits in den 70er Jahren sprudelte hier eine gespendete Fontäne, die aus ungeklärten Gründen von der Bildfläche verschwand.



Vor der feierlichen Inbetriebnahme, berichtete Bürgervorsteher Ottfried Feußner, dass es der politische Wille der Stadt war, trotz schlechter Haushaltslage, eine neue Fontäne im Schwanenteich zu installieren. Die Raiffeisenbank Ratzeburg e. G. und der Raiffeisenbank Südstormarn Mölln e. G. sowie die Vereinigten Stadtwerke GmbH, halfen mit Spenden bei der Umsetzung der Idee. Gleichzeitig bringen sie ihre Verbundenheit zur Stadt im Jubiläumsjahr damit zum Ausdruck bringen.



Installiert wurde die Fontäne von der Firma Wassertechnik Rostock, die auch die Wasserspiele auf dem Marktplatz betreut, mit Unterstützung des städtischen Bauhofes und der Stadtentwässerung. Die Fontäne erreicht eine Höhe von fünf Metern und wird in den Abendstunden in den Farben orange und weiß angestrahlt.



Der Bürgervorsteher bedankte sich bei den Spendern für die großzügige finanzielle Unterstützung und bei allen Mitwirkenden, die bei der Umsetzung des Projekts geholfen haben.

Text und Fotos: Horst Kömme